



## にじぐみだより

会津若松ザベリオ学園幼稚園

ご進級・ご入園おめでとうございます。始業式の日、新しいバッチの形に目を輝かせていたこども達。1年前の子どもたちの様子を思い出すと、成長がとても感じられます。

先日のクラス懇談会でも少しお話しましたが、子どもたちは、胸のバッチが変わり、とてもおきな喜びでいっぱいです。年少さんは幼稚園に慣れることで精いっぱい毎日です。大泣きしていたお友達も、最近は泣く時間が短くなり、笑顔が見られるようになってきました。年中さんは、チューリップバッチになり、つい1ヶ月前まで甘えていたのに、自分のことは自分でやっている姿はとても微笑ましいです。年長さんは、一生懸命年少さんのお世話をしてくれています。活動も色々やりたい！と張り切っています。

にじ組の子どもたちが仲良く笑顔で、色々なことに挑戦出来るように過ごしていきたいと思います。1年間どうぞよろしくお願い致します。



にじぐみさんの1日♪

<活動の時間>

年少さんが空け移し用のお豆をこぼしてしまいました。すると、すぐに年中児の女の子が、ほうきとちりとりを持ってきれいに集めてくれました。去年まで、してもらっ立場だった年少さんが、今度はしてあげられる立場に。すてきな場面を見ることが出来ました。

<外遊び>

晴れたある日、冬の間、倉庫で休んでいたブランコが幼稚園の園庭にブランコが設置されました。子ども達は、ブランコをみると大はしゃぎ。さっそく楽しそうに乗っていました。



<誕生会>

4月生まれの誕生会。3人のお友達が誕生日をむかえました。お友達から、カードをもらってうれしそう。おたんじょうび、おめでとう！！

<ろうそく当番>

年長児は、楽しみにしていたろうそく当番が回ってきました。初めてのマッチはドキドキでした。今年度も、1日1個お豆をいれて数えます。

